

Doch es besteht keine Falle.

Wir Alle müssen dieses aushalten,  
es gibt noch keine Möglichkeit es abzuschaffen.  
Seit vielen Wochen müssen wir uns plagen,  
weil wir keine andere Möglichkeiten haben,  
und in den Geschäften nur noch Masken tragen.

Ansteckend ist dieses Virus sehr,

Es wurde mehr und mehr.

In Hamburg ist das Corona-Virus zurückgegangen  
Ende des Jahres 2019 hat es angefangen.

Es gab Viele Toilettenspäne mehr,

die Regale waren durch Leerstelzen leer.

Wir hoffen mit einem Impfstoff im nächsten Jahr  
dann ist das Virus nicht mehr da.

Bis darin vergeht noch einige Zeit,

Die Einschränkungen 2020 machen sich breit.

Viele Arbeitsstellen, Geschäfte, Kinos,

Sporthallen und Institutionen wurden ge =  
schlossen,

doch das Zuhause bleibt bei Home Office

wurde von Viele genossen.

Mühelig hatte ich mir vor dieser Woche

eine Wocheplanung aufgebastelt,

doch diese wurde mir durch die Pandemie ver -  
seunt.

Vom Stricken, Blättern bis zum Chor,

alles das hatte ich vor.

Das Virus wird noch längere Zeit anhalten

es ist jetzt Auftrag klar, dann kann ich meine  
Hobbies wieder gestalten.